
 
 
 
 
 

                                Requerimento nº 002/2015                   
 

 
 
Excelentíssimo Senhor 
ELIEL DA SILVA 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
NESTA 

 
Senhor Presidente, 

 
  O Vereador que a presente subscreve, vem através deste mui 
respeitosamente, requerer, após a tramitação regimental, e ouvido o plenário 
dessa Casa, requerer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Chefe do Poder 
Executivo Municipal, solicitando que seja recuperada e cascalhada a estrada de 
Linha Baio, passando pelo Clube de Campo até a divisa do Município de São 
João.     
 
 
Justificativa: Meu pedido vem alicerçado em varias reivindicações dos usuários 
desta estrada, que vem reclamando do péssimo estado que se encontra e falta de 
manutenção. 
 
 
Termos em que pede e Aguarda Deferimento, 
 
 
Sulina, 25 de fevereiro de 2015. 
 
 
 
 
______________________ 
Waltercir Ernzen 
Vereador  
 
 
 
     


